



Die Kinder hatten beim Spielen auf der „singenden Stiege“ sichtlich viel Spaß. Mit den Kindern am Bild sind Doris Bachinger, Chorleiter Professor Edgar Wolf, Chor Haag-Obmann Bernhard Teichmann sowie Sponsor Franz Hammelmüller von SKF Österreich und seine Gattin Gabriele.

FOTO: ZVG

Lernen mit „singender Stiege“

FERIENSPIELE / Im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Haag stand die „singende Stiege“ für wenige Stunden im Mittelpunkt.

STADT HAAG / Seit einigen Wochen ist Stadt Haag mit der „singenden Stiege“ um eine Attraktion reicher. Die Kindergärtnerin und Sängerin des Chores Haag, Doris Bachinger, stellte für die

Ferienspiele ein Programm für Kinder zum Spielen, Lernen und Erfahren zusammen. Diese hatten großen Spaß bei diesem Freizeitangebot des Chores Haag. Die „singende Stiege“ kann noch

bis Ende September ausprobiert werden. Da der Chor Haag heuer sein 125-jähriges Bestehen feiert, wird es auch im Herbst noch verschiedene Konzerte und Aktionen in der Öffentlichkeit geben.